

Anthropocène

En Europe, épuisée, affamée, une libellule est morte.

Grâce à la demande du marché, ils ont défriché la brousse pour planter des cultures d'avocats.

Certains d'entre eux parlent de décroissance.

D'autres ne sont pas d'accord avec ça.

En Sibérie orientale, épuisé, affamé, un léopard des neiges est mort.

Grâce au feu, ils ont extrait, transformé et déversé tout ce qu'ils ont trouvé, dans la terre, l'eau et l'air.

Certains d'entre eux parlent de ne plus prendre l'avion.

D'autres ne sont pas d'accord avec ça.

Au Kenya, épuisé, affamé, un éléphant est mort.

Grâce au réchauffement climatique, ils ont ouvert une nouvelle route de la soie entre la Chine et l'Europe qui passe par les mers du grand Nord.

Certains d'entre eux parlent de renoncer aux pesticides de synthèse dans l'agriculture.

D'autres ne sont pas d'accord avec ça.

Au Groenland, épuisé, affamé, un ours blanc est mort.

Grâce au pétrole, ils ont construit des stades de football climatisés dans le désert.

Certains d'entre eux parlent de revenir à une production locale.

D'autres ne sont pas d'accord avec ça.

En Australie septentrionale, épuisé, affamé, un koala est mort.

Grâce à la consommation de masse, ils ont produit quantité de sacs plastiques qui gisent tel un sixième continent dans l'océan.

Certains d'entre eux parlent de réduire maintenant les rejets de gaz dans l'atmosphère.

D'autres ne sont pas d'accord avec ça.

En Antarctique, épuisé, affamé, un manchot empereur est mort.

Grâce au nouveau vaccin, la population humaine va pouvoir continuer de s'agrandir, de s'agrandir.

Certains d'entre eux parlent de parachuter des déchets nucléaires dans la forêt Amazonienne pour la protéger de la déforestation.

D'autres ne sont pas d'accord avec ça.

Sur une plage de sable blanc, épuisée, affamée, une baleine bleue est morte.

Non, nous n'héritons pas la terre de nos parents,

En vérité, nous l'empruntons à nos enfants,

Disaient quelques Hommes d'avant l'Anthropocène.